

Foyer de vie ADAPEI, Sainte Pazanne



Le foyer de vie ADAPEI (Association Départementale des Amis et Parents de Personnes Handicapées Mentales) a été créé en juillet 2010. Son but essentiel est d'accueillir et d'aider les familles ayant la responsabilité d'une personne handicapée mentale dans le département de la Loire-Atlantique. 1200 m² de Marmoleum real 800 m² de Sarlon trafic 700 m² de système Sarlibain Onyx et Surestep

Maitrise d'oeuvre	Foyer de vie ADAPEI
Architecte	QUADRA Architects - M. CHAIROU
Entreprise de pose	ALIZES DECORATION
Date d'achèvement	2010
Lieu	Ste Pazanne - 44

Revêtements de sol utilisés



Marmoleum real
dandelion

